

Kaixo!

Antes de nada, presentarnos:

Somos un grupo de padres y madres que nos dedicamos dentro del club de montaña ALPINO TABIRA de Durango a la organización de actividades y excursiones tanto para familias como para jóvenes (12-17 años)



En el año 2017, cogimos el relevo en la organización de excursiones y bueno, estos años se han hecho cosas muy diferentes: desde hacer un recorrido dentro de una cueva (Mairuelegorreta) a subir caminando al atardecer al Pol-Pol y con un gran telescopio por la noche observar las estrellas, pasando por recorridos en bicicleta por vías verdes o caminar por la costa acabando en una playa donde bañarnos.

Al oír las palabras "club de montaña", pensamos en excursiones para subir y bajar montes, pero, esto que os queremos presentar, es algo diferente. Nuestro objetivo es disfrutar de la naturaleza y pasárnoslo bien. Las excursiones que se preparan no están pensadas para subir cumbres únicamente (algunas veces sí, pero la mayoría no), sino que intentamos que sean atractivas para la gente. Este domingo puede que plantemos un montón de árboles y la semana siguiente hagamos un recorrido balizado por Urkiola aprendiendo a utilizar una brújula e interpretar un mapa. ¡Quién sabe!

Desde el año pasado, hemos ampliado nuestra oferta intentando cubrir la franja de edad de comprendida entre los 5-17 años, para lo cual, nos hemos organizado en 2 grupos:

1) EXCURSIONES PARA FAMILIAS:

Actividades en las que niños y niñas vienen acompañados de sus padres y madres. Normalmente desde los 5-6 años (¡ojo! Puede ser que con menos edad tengan capacidad y se muevan muy bien, en fin, no hay una edad mínima fija, será decisión de las familias siempre pensando en el funcionamiento del grupo).

En principio son actividades hasta los 11 años. Por experiencia, y porque también somos padres, sabemos que a partir de esta edad prefieren ir con sus amigos y amigas.

2) EXCURSIONES PARA JOVENES:

Actividades pensadas para personas de entre 12 y 17 años, sin padres ni madres y con guías profesionales en cada una de las actividades en las que participan.

Los padres y madres firman las autorizaciones y ayudan a preparar el bocadillo.

En este tipo de actividades, creemos importante, que los grupos sean reducidos (16 personas máximo).

Este año 2022 ha sido nuestro primer año con este grupo, y durante este año han podido:

- Caminar con raquetas de nieve, conocer la montaña y cómo manejarse en ella durante el invierno, pasando una noche en un refugio de montaña.
- Aprender a escalar y rapelar en las paredes de Egin.
- Descender barrancos
- Han conocido a otras personas y lugares, viviendo otras experiencias.

Durante estas actividades SIEMPRE han estado acompañados de una o varias personas de nuestro grupo y guías profesionales contratados por el club.

Para acabar, no olvidéis que para apuntarse a estas salidas el club estará abierto los martes y jueves previos a la actividad de 19.00 a 20.00.

Hay que mencionar también que **no es obligatorio formar parte del club** para participar en estas actividades, aunque éstos sí tendrán prioridad.

CALENDARIOS 2023

FAMILIAS

15 de enero	Durangaldea ezagutu (central hidroeléctrica ARGÍ, Urkuleta)
5 de febrero	Plantación de árboles (Saibi, con la Asociación Lurgaia)
12 de marzo	Día de limpieza. (Durango Neberondo)

4 de junio	Salida en bicicleta (de Osintxu a Usako, Oñati)
17 de septiembre	Recorrido por el monte y baño en la playa (Ispaster-Ea)
30 de septiembre 1 de octubre	Fin de semana en Izki
12 de noviembre	Orientación en Urkiola
17 de diciembre	Olentzero y Mari Domingi en Mugarra

JÓVENES

11-12 de marzo	Salida a la nieve, raquetas+eski (Alto Campoo)
7 de mayo	Escalada+rapel (Santuario de Oro, Araba)
13-14 de mayo	Rafting+barranco (Ainsa, Huesca)
11 de junio	Vía ferrata (Sobron, Araba)
24 de septiembre	Descenso de cañones en la cueva Leze (Egino)
28-29 de octubre	"Gaba baltza" en Urkiola

Podéis ver el calendario completo en la página web del club: <https://alpino-tabira.org/>

Esperamos que os gusten las actividades que hemos preparado para el año 2023 y los animamos a participar!

Nota: si queréis más información, os animamos a venir a la presentación que tendrá lugar el día 10 de enero, a las 7 de la tarde en el local del Alpino.